

## Tormentas



Las cepas sufrieron las consecuencias de las tormentas.

## La Junta ya ha pagado las ayudas de 1.800 viticultores

VITICULTURA. La Junta ha abonado hasta la fecha más de dos millones de euros en concepto de ayudas para la recuperación del viñedo afectado por las tormentas del año pasado y de las que se han beneficiado 1.820 viticultores.

De ellos, Toledo ha percibido más de un millón de euros para 915 viticultores; a Ciudad Real han llegado casi 847.000 euros para 697 afectados; en Cuenca, un total de 155 perceptores han recibido unos 205.000 euros; y en Albacete se han resuelto 53 solicitudes que han cobrado algo más de 61.000 euros.

METRO

# Cuidadores arropados

La consejera de Justicia destaca la labor de las asociaciones de autoayuda

**Angelina Martínez destacó la implicación del Gobierno de nuestra región con las asociaciones de autoayuda.**



**"Muchas veces es tan importante escuchar a quien acude a ti como prestarle apoyo económico"**

Angelina Martínez, consejera

La consejera de Justicia y Protección Ciudadana, Angelina Martínez, asistió el sábado por la noche a la cena benéfica organizada por

la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras demencias seniles (AFA) de Albacete. Durante

su intervención, Angelina Martínez destacó el esfuerzo que realizan los familiares de los afectados de esta

dolencia. En este sentido, Martínez recalcó el "apoyo que la Ley de Dependencia vendrá a dar a todos aquellos que dedican su tiempo a la atención de los afectados por esta enfermedad".

ADemás, la titular de Justicia y Protección Ciudadana manifestó "la importancia

del movimiento asociativo" y subrayó "el trabajo que durante años viene realizando la Asociación de Familiares de Alzheimer y otras demencias seniles de Albacete". Igualmente, Martínez habló de "la labor voluntaria y altruista de las asociaciones de autoayuda en la región".

METRO

## Inaugurado el tramo entre Villaconejos y Priego

INFRAESTRUCTURAS. El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, inauguró el acondicionamiento del tramo de la carretera CM-2108 entre Villaconejos del Trabaque y Priego, ambas en Cuenca.

Esta obra "va a tener una incidencia destacable en la accesibilidad de la zona y en su desarrollo, porque mejora la comunicación de esta provincia y el acceso a las grandes infraestructuras de carreteras que se están desarrollando en Castilla-La Mancha", dijo el con-



El consejero de Ordenación del Territorio corta la cinta que abre el tramo de la CM-2108.

sejero, quien añadió que en los presupuestos de 2008 se incluyen actuaciones por valor de 410,55 millones de euros para carreteras.

METRO

## Refugiados Las imágenes que lo dicen todo



El Comité Español de Acnur (Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados) ha organizado dos exposiciones fotográficas en nuestra región para conmemorar el Día Mundial del Refugiado, que tendrá lugar el próximo viernes 20 de junio. Las muestras llevan por título *El retorno, el camino de vuelta a casa* y *Los hijos del desconsuelo* y podrán ser visitadas en Toledo.

METRO

sónar  
2008



19.20.21 de Junio

+ info en Budweiser.es

# Él jamás podrá llevarla. Tú sí.

Con 20 Budweiser llévate la camiseta Sónar 2008



Budweiser recomienda el consumo responsable 5.0% vol. Promoción válida para mayores de 18 años hasta el 30/09/08 o fin de existencias (36.000 ud.) Bases depositadas ante notario.